



# Boletín de Noticias Internacionales

010 / 2020-2021

## LO ÚLTIMO

### Los últimos conocimientos, recursos y noticias mundiales del Gateway de IFAC

Lo invitamos a subscribirse, de manera gratuita, a esta publicación que resume recursos de relevancia para la profesión

<https://www.ifac.org/subscribe>

### Los impactos sociales y económicos de COVID-19 no han sido ciegos a la brecha de la desigualdad de género, tampoco nuestra respuesta

La pandemia de COVID-19 ha afectado a la sociedad en todos los rincones del mundo y sus impactos se sentirán en las próximas décadas. Una consecuencia particularmente preocupante ha sido su impacto devastador sobre la desigualdad de género. La evidencia es clara: la brecha de desigualdad de género se está ampliando a pesar de décadas de progreso que intentaron cerrarla.

[Más información.](#)

### La contabilidad se trata de personas, no solo de números: una conversación sobre salud mental

IFAC presentó las lecciones que nos enseñó 2020 en el documento [Abrazar una profesión centrada en las personas](#). En esencia, la [misión de](#) la profesión contable se [centra](#) en las personas, no solo en los números. Los miembros y empleados de las organizaciones miembros de IFAC son personas con competencias y experiencias distintivas y son recursos invaluable. Si bien miramos al 2021 con gran optimismo, el estrés, aislamiento y agotamiento adicional que las personas experimentaron en 2020 no simplemente desaparecerán y, por lo tanto, si la profesión busca servir mejor al interés público y contribuir a los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la ONU (ODS [3](#), [meta 3.4](#)) es importante seguir hablando de [bienestar y salud mental](#).

[Más información.](#)

### La responsabilidad social no debe ser un obstáculo. Debería ser parte de nuestra forma de operar

A lo largo del tiempo, el propósito de una empresa se ha asociado con la creación de valor para sus accionistas. Sin embargo, en la época actual, los accionistas deberían ser reemplazados en tal definición por las **partes interesadas**, ya que las acciones y decisiones de una empresa tienen un impacto en una población más amplia, definida como partes interesadas. En la actualidad, una empresa o firma tiene responsabilidades que se extienden más allá de sus capacidades de generación de ganancias, ya que sus actividades afectan su medio ambiente y la sociedad. En el reconocimiento y cumplimiento de este compromiso, una empresa es capaz de comprometerse con la responsabilidad social empresarial (RSE), haciéndola socialmente responsable ante sí misma, sus partes interesadas y el público en general.

[Más información.](#)

### Debida diligencia de los Contadores para la transparencia de los ODS en la era posterior al Covid-19.

La propagación global de Covid-19 ha planteado a los estados miembro de las Naciones Unidas (ONU) desafíos sin precedentes para cumplir con sus compromisos en virtud de los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), que van desde la reducción de la pobreza global, el logro de la igualdad de género y la transparencia institucional hasta la mitigación del cambio climático. Al mismo tiempo, la pandemia ha hecho que todos los estados miembros se den cuenta de la importancia de la durabilidad de la economía global, la sociedad y el medio ambiente.

[Más información.](#)

Aprenda más sobre éstos y otros temas en la página oficial de IFAC: **Knowledge Gateway**.  
Conocimientos, recursos y herramientas de Contabilidad global. <https://www.ifac.org/knowledge-gateway>

C.P.C. y Mtra. Diamantina Perales Flores  
Presidente del IMCP

C.P.C. y Dra. Sylvia Meljem Enríquez de Rivera  
Vicepresidenta de Asuntos  
Internacionales IMCP